

新潟・仙台・関東地本で 地方委員会開催

- ・ 2016 春闘勝利・安全の確立・組織拡大
- ・ 参議員議員選勝利「かわい たかのり」

ジェイアール イースト ユニオン三地本の委員会が開催された。2月27日に新潟地本、翌28日には仙台地本、そして3月5日は関東地本の委員会が開催された。各地方委員会に出席した菅野委員長は、事故の連鎖が止まらない状態、その中でどの様に安全を確立するかや、2016 春闘、夏に行われる参議院議員選挙等に等の諸課題を含めた挨拶をし、この委員会を中間地点として、各種の活動や行動がなされているのかを各自がチェックし、運動の発展を期待する、「健全な企業に健全な労働組合を残すための闘いを完遂しよう」と強く訴えた。

三地本とも執行部より各種提案がなされ、各委員からジェイアール イースト ユニオンとして2016 春季生活闘争に当たって JR 連合の一員として考え方や要求の組立て方等の質疑、昨年から続いている電柱倒壊事故・架線切断事故・出向中の JR 社員死亡事故等の「重大インシデント」への会社の取組みや社員の対応等の報告、組織拡大行動では若手社員を含めた学習会や意見交換会の開催などの報告が出され各委員会とも活発な議論がなされた。執行部提案の活動方針などの各議案、委員会スローガン、委員会宣言を三地本とも満場一致で承認され、成功裡に終了した。更なるイースト ユニオンの発展と、組織拡大を必死に絶対すると全員で気持ちを一致させた。



挨拶する菅野委員

「成せば成る 為さねばならぬ何事も

成さぬは人の 為さぬなりけり。」

「上杉 鷹山」